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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 25 janvier 2012, à 19 h. 
 
Sont présents : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Monsieur Mario Massé, directeur 
Monsieur Danny Pomerleau, directeur adjoint 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents 
Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Marjolaine Gagnon, représentante des enseignants 
Madame Camille Goulet, responsable du service de garde 
Madame Martine Tremblay, représentante de la communauté 

   
Sont absentes : Madame Karine Bilodeau, représentante de la communauté 

Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-01-2012 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Marjolaine Gagnon en ajoutant le point suivant : 
 

— anglais intensif 
ADOPTÉ 

 
CE-02-2012 Adoption du procès-verbal du 7 décembre 2011 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset en y apportant les corrections 
suivantes : 
 
— À la page 2, on aurait dû lire que les élèves de 5e année ont participé à 1 tournoi et 

non 2; 
— dans les présences, il faut ajouter mesdames Karine Bilodeau et Camille Goulet. 

ADOPTÉ 
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Présentation du projet du Club optimiste 
 
Messieurs Normand Falardeau et André Roy sont venus rencontrer les membres du conseil 
d’établissement pour présenter un projet en lien avec l’utilisation d’Internet. On nous offre la 
possibilité de présenter une pièce de théâtre aux élèves afin de les sensibiliser sur les conséquences 
que peut avoir la navigation sur Internet, la diffusion d’informations personnelles, les réseaux sociaux, 
etc. Il est également possible de faire une présentation aux parents sur des sujets similaires. 
 
Lors du prochain conseil d’établissement, les membres feront la liste de leurs besoins et en feront part 
au Club optimiste. 
  
 
CE-03-2012 Adoption du budget révisé 
 

Monsieur Massé nous présente le budget révisé. Ce dernier est approuvé sur proposition 
de madame Sylvie Gagnon. 

ADOPTÉ 
 

 
Consultation sur les besoins en biens et services 
 
L’an dernier, le module de jeu en bois pour les petits a été démantelé et il n’a pas encore été remplacé. 
On regardera les possibilités d’acheter un nouveau module. Aussi, le tapis de l’entrée principale est 
dangereux, car les coins sont retroussés. Monsieur Gauthier sera chargé d’arranger la situation. 
 
 
Rendez-vous RAP du 8 février 2012 
 
Le prochain Rendez-vous RAP est prévu le 8 février et le sujet sera « Le savoir-vivre : vos jeunes et 
vous ». On suggère de mettre l’information dans le miniboum scolaire afin d’en informer les parents. 
 
 
Rapport du directeur 
  
Monsieur Massé informe des sujets suivants : 
 
� Opération vaccination contre la rougeole : les élèves ciblés par la campagne de vaccination ont été 
vaccinés; 
 
� La commission scolaire a procédé à l’achat de 21 tableaux blancs interactifs pour les écoles. D’ici 5 
ans, chaque classe devrait être munie d’un tel appareil ainsi que d’un ordinateur portable; 
  
� Quelques classes ont participé à des ateliers d’animation « Espace » concernant les abus physiques et 
sexuels;  
 
� On procède actuellement à une enquête québécoise portant sur le développement des élèves en 
maternelle. 



 Conseil d’établissement, 25 janvier 2012 
3 

 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon nous fait part des informations et commentaires des enseignants suivants : 
 
���� Les élèves de maternelle, 1re et 2e année ont participé à la « journée à l’envers ». Il s’agissait de la 
journée blanche du 1er cycle et il y a eu beaucoup d’activités au menu pour les élèves; 
 
���� Les élèves de 5e année qui ont participé au tournoi des Ingénieux se sont classés 4es sur 14 équipes 
participantes. Des médailles étaient remises aux 10 meilleurs pointeurs et Laurie Bourque a raflé la 1re 
position; 
 
���� Six élèves de la classe de 2e et 3e participent aux rencontres du Club des Ingénieux. Madame Sandra 
Hardy agit à titre d’entraîneur. Cette dernière s’occupe également d’un groupe de 5 élèves de la classe 
de 4e année; 
 
���� Madame Sylvie prend un congé différé d’une demi-année. Elle termine le 27 janvier. Sa remplaçante 
sera madame Karoll-Ann Sigouin, une étudiante qui est rendue à son stage 4. Elle sera supervisée par 
madame Martine. Le directeur et le directeur adjoint supporteront également madame Sigouin dans 
l’accomplissement de sa tâche; 
  
���� En 6e année, madame Annie demeure en poste jusqu’au 3 février et on ne sait pas encore si son 
remplacement sera prolongé. Les élèves auront différents ateliers au cours des prochaines semaines 
soit un sur la prévention du tabagisme, le 31 janvier et d’autres portant sur la sexualité les 14 et 17 
février. Enfin, madame Caroline Gagnon viendra animer une demi-journée de Génie matières scolaire le 
23 février. L’autre demi-journée sera pour les élèves de 4e année; 
 
���� Le voyage des élèves de 6e année à Tremblant est prévu les 6, 7 et 8 février; 
 
���� La marche au cœur du village se tiendra ce jeudi, à 14h et sera sous le thème « Les bienfaits d’une 
bonne santé »; 
  
���� À l’aide aux devoirs, madame Louise aura bientôt des dictionnaires à sa disposition; 
  
���� Madame Sandra apprécie que les visiteurs s’arrêtent au secrétariat avant de se rendre dans les 
classes; 
 
���� Madame Christine dit apprécier beaucoup l’ambiance de notre école et souhaite être de retour l’an 
prochain; 
  
 ���� Finalement, le comité de lecture prépare une activité pour la Saint-Valentin. 
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Rapport de la représentante des ZZZ’Ouvrières 
 
Madame Karine Bilodeau étant absente, nous n’avons pas d’information au sujet du comité « Les 
ZZZ’Ouvrières ».  
 
 
Correspondance 
 
Madame Rajotte nous présente les correspondances suivantes : 
 
-Conseil des loisirs scientifiques : activité des petits débrouillards le 11 mai; 
 
-Sécurité en autobus : campagne « M’as-tu vu? »; 
 
-Apprendre à entreprendre à l’école. 
 
 
Questions diverses 
 
 
Anglais intensif en 6e année 
 
Monsieur Pomerleau nous informe que le projet d’anglais intensif en 6e année sera expérimenté dans 
quelques classes d’ici 2 ans et devrait être implanté dans toutes les classes en 2015. 
  
 
Questions du public 
 
Aucune question. 
 
 
 
CE-04-2012 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Marjolaine Gagnon. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Mario Massé, directeur 
 


